



Newsletter

Dimanche 26 septembre

Rallye dans le Marais



Quelle heure est-il
rue Beureillis ?

Le Marais, par son pittoresque et son caractère fort, recèle tant de trésors qu'un seul rallye ne pourrait suffire pour découvrir ce quartier. Depuis le 16ème siècle jusqu'à nos jours le Marais ne cesse d'être un lieu animé, chic et bohème, lieu de tous les mystères et intrigues, où de nos jours le luxe se marie avec une véritable vie de village populaire



Au fil des rues parcourues, les 22 participants ont su déchiffrer et répondre aux questions sans encyclopédie ou accès à Internet. Une bonne lecture des questions, quelques jeux de mots pour tracer la route et les indices étaient repérés sur les murs, les enseignes.... La reine Margot a donné du fil à retordre à certains mais le boulet de canon logé dans un mur de l'hôtel de Sens rapportant une valeur de 15 points a été repéré par la majorité des équipes !

En se rendant au Village St Paul, il a été plus difficile de trouver le chiffre placé entre le 19 et le 17



Marielle, aurait-elle aperçu les vaches à moto ?

On reprend des forces
Place des Vosges !

En levant la tête, on découvre « La femme sans teste » ancien nom de la rue Le Regrattier



Ca cogite
dans les
équipes !



En fin de parcours, un petit clin d'œil au Centaure NESSUS, Dieu de la mer, terrassé par Hercule, Quai de Bourbon.

Prochain rendez-vous Nexus Voyages
le 9 octobre